

CAUSA: Ayudar al humano a conectarse con el recuerdo que somos hijos de la tierra, del cosmos. Esto logra que se tenga como humanidad una vibración mas pura, una conciencia mas empática que nos UNIFICA y expande como existencia dentro del entramado que pulsa vida y somos parte.

Cómo? estamos requiriendo de colaboración monetaria para invertir en “editar, mezclar y masterizar” los sonidos de la tierra que son grabados durante activaciones y portales que realiza Raquel alrededor del mundo (tienen una frecuencia medicinal muy pura).

Esto permitirá que se pueda subir en plataformas con mayor calidad sonora para que las vibraciones puedan penetrar mas profundo, también podrán recibir mas personas esta frecuencias de sanación (aunque no lleguen a los portales) y para que los terapeutas de Breath puedan usar en sus activaciones.

¿QUERÉS SABER MÁS DE LAS ACTIVACIONES QUE REALIZAMOS CON SONIDOS DE LA TIERRA DENTRO DE LOS PORTALES DE BREATH Y PARA QUE SIRVEN?

Esta activación es parte de una triada, se ofrenda con activación silencio y activación agua, es importante que se comprenda que en los portales no solo escuchamos a los sonidos de la tierra, sino que canalizamos, constelamos, movemos nuestra energía sexual para que estos sonidos penetren en nuestro cuerpo, en nuestras aguas (inconsciente) y así se activa el recuerdo de códigos naturales que existen en el éter, en el cosmos y hemos olvidado, trae fórmulas y sabiduría del orden divino, la voz del micelio, esa información que está en red en lo subterráneo que contiene memorias que nos conectan/unen a la fuente, es la voz de Dios, (le gusta decir a Raquel) entonces es poder ESCUCHAR a la conciencia pura que somos, ser penetrados por estos códigos, es raíz que necesitamos anclar para caminar la existencia unidos a la verdad de la unión sagrada que somos

Para tener la sabiduría de hacer solos este tipo de conexión medicinal profunda con los sonidos, deben llegar a un portal porque ahí son activados/iniciados para recordar como movilizar la energía.

Porqué? Esto es algo muy ancestral, profundo por lo tanto conlleva que tengamos una vibración del ORIGEN, para eso se debe pasar por un proceso de purificación de la energía sexual. Una vez activados lo recomendable es que lo usen todos los días de sus vidas.

Es importante aclarar que escuchar estos sonidos sin utilizar esta sabiduría de comunicarnos con ellos movilizando la energía sexual lo mismo contiene una profunda recodificación para el inconsciente, el sistema nervioso, el cuerpo. Lo mismo activa códigos.

Recordá el ORIGEN ...
Todos venimos de la misma fuente y a ella volvemos...